

Tendencias | 7 SEP 2023 10:25 AM

Ecopetrol cumple 15 años en la Bolsa de Valores de Nueva York

Por: María Fernanda Tarazona Martínez

 @Mariaftara


Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

 Sí, estoy de acuerdo

MÁS DE UN MILLÓN DE DÓLARES EN WALL STREET.



El próximo 11 de septiembre, la compañía colombiana **Ecopetrol** cumplirá quince años en la Bolsa de Valores de Nueva York, una de las plazas más importantes a nivel mundial y en la que tiene un volumen diario de negociación de más de un millón de dólares.

“**Ecopetrol** llegó a la Bolsa de Nueva York en septiembre del 2008, con una oferta pública inicial que marcó un hito, al diversificar la base de inversionistas, fortalecer la transparencia y el gobierno corporativo, así como dar mayor visibilidad internacional a la compañía”, dijo el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.



Lea También:

Netflix revela tráiler de "Pollitos en fuga 2" y su fecha de estreno

De igual forma, el alto ejecutivo precisó que **actualmente esta compañía cuenta con más de 53 millones de certificados emitidos por un banco comercial de Estados Unidos**, para ser transados en el mercado de valores de EE. UU. (ADR).

Cabe mencionar que, **cada una de estas ADR de Ecopetrol**, que se encuentran en circulación en el mercado de Nueva York, **representan 20 acciones ordinarias**.

En estos quince años, **la segunda empresa petrolera más grande de Latinoamérica ha negociado 824.969 dólares** y desde que llegó a esta bolsa, ha acumulado un dividendo que suma 23 dólares por ADR.



Lea También:

WhatsApp lanza nueva actualización con función pedida por muchos, ¿de qué se trata?

“El solo hecho de estar en Wall Street le ha permitido a la Empresa acceder al mercado de financiamiento internacional, acumulando una participación de 12.000 millones de dólares en bonos. Este es uno de los hitos más significativos de su operación

en Nueva York”, añadió Roa.

Luego del evento de conmemoración, la delegación de **Ecopetrol** presentará a inversionistas internacionales y otros agentes del mercado los principales logros en sus líneas de negocio y las perspectivas a corto, mediano y largo plazo.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias del Tolima en Google News

EN ESTA NOTA

Ecopetrol | Wall Street | Nueva York

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¿Cómo convertirse en millonario de Bitcoin en 2023?



¡Increíble! Descubre los 10 peores errores de moda en televisión



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



Sangre y Bótox: Daniel Sancho, culpable de la muerte del cirujano



¡Con este sencillo truco pueden desaparecer!



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Liliana Alayón Torres

Tendencias | Hace 20 días



Ecopetrol continuará realizando exploración de petróleo y gas en el país

Daniel Jerez

Política | Hace 1 mes



Confesión Nicolás Petro: Piden sanciones para presidente Petro y renuncia de presidente de Ecopetrol

Sebastián Casas

Política | Hace 1 mes



Petro pide que se investigue si funcionarios de Ecopetrol están involucrados en millonario robo petrolero

Valesca Alvarado Ríos

Tendencias | Hace 4 meses



Ricardo Roa Barragán, designado como nuevo presidente de Ecopetrol

Tendencias | 7 SEP 2023 03:30 PM

Habrán nuevos subsidios en tasas de interés para créditos de campesinos

Por: María Fernanda Tarazona Martínez

@Mariaftara



productores agrarios - Campesinos
Agencia de Desarrollo Rural

Compartir



En el caso de mujeres asociadas la disminución de tasas de hasta el 3% efectivo anual.

La Comisión Nacional de Crédito Agropecuario, presidida por la ministra de Agricultura y Desarrollo Rural, Jhenifer Mojica, aprobó nuevos subsidios de tasa de interés de hasta 12,9% para los créditos agropecuarios, lo que les permitirá a los campesinos y campesinas acceder a créditos con una tasa de interés del 4% EA (Efectivo Anual).

"Hemos decidido adoptar una nueva tasa de interés nunca antes vista, nunca antes tomada, con el ánimo de generar incentivos e interés de los productores del agro en poder desarrollar sus actividades productivas, mejorar su agricultura, con tasas

para aumentar las actividades productivas, mejora en agricultura, con tasas que pueden llegar hasta el 4% efectivo anual", dijo Mojica.